

□ Wirtschaft

Vom Petitionsausschuss enttäuscht

VILLINGEN-SCHWENNINGEN Enttäuschung bei den Gaspreis-Rebellen: Man hat nach eigenen Angaben kein Verständnis dafür, dass die Petition beim Landtag für eine Beschränkung der Kapital-Rendite auf sechs Prozent bei den lokalen Energieversorgern nicht zum Erfolg führte.

In einer Pressemitteilung ärgert sich das »Forum Gaspreis« über das Verhalten der Politiker. Sie würden ständig davon reden, dass die Energiepreise zu hoch sind und alles getan werden müsse, um die Gas- und Strompreise zu senken. Dies seien jedoch nur Lippenbekenntnisse.

Wenn die Landespolitiker Farbe bekennen müssten, wessen Interessen sie unterstützen , die der Energieverbraucher oder die Interessen der Oberbürgermeister mit Stadtwerken am Erhalt ihrer Monopolgewinne , dann würden sie die Energieverbraucher im Stich und die Petition ablehnen, schreibt das »Forum Gaspreis« zur Entscheidung des Petitionsausschusses.(nq)

| [Artikel drucken] | [Fenster schließen] |
|---------------------|-----------------------|
|---------------------|-----------------------|